



すずかけ

第9号

令和7年
6月18日 発行

学校教育目標

夢をもち、心豊かで、たくましく生きる子どもの育成
～ゆたかな子・かしこい子・たくましい子～

がんばっています！ 「なかよし清掃」

6月から、なかよしグループ（全校縦割班）による「なかよし清掃」が始まりました。1年生から6年生までのメンバーで協力し合いながら、特別教室や体育館、児童昇降口など、校内のいろいろな箇所の清掃をがんばっています。

各グループの5・6年生たちが、リーダーとして大活躍しています。

- ・作業の役割分担を決め、的確に指示を出す姿
- ・下級生の手を取って、用具の使い方を優しく教えている姿
- ・「また明日がんばろうね」と明るく声をかける姿

このような子どもたちのすてきな姿を、毎日のように見かけます。「なかよしグループ」の活動をはじめとする「異学年交流」を通して、本校が目指す「ゆたかな子・かしこい子・たくましい子」が育まれていることを実感している日々です。



広い体育館の掃除は、なかなか大変です。



「ちりとりはこうやって使うんだよ。」



玄関マットは掃除機を使って…。



階段はほこりがたまりやすいので念入りに…。



「反省会をします。並んでください。」

6月16日 「ドリーム農園苗植え集会」

毎年恒例となっている「ドリーム農園苗植え集会」を行いました。

司会進行は、計画委員会の児童が担当しました。苗を植える場所や植え方の説明の後、ふるさと先生の伊藤一之先生から、「サツマイモ」の苗の植え方のコツを伝授していただきました。サツマイモは、節から発生した根が肥大してイモができます。イモが付きやすいように、苗の切り口から3、4節を土中に埋め、葉は地上に出すようにして植え付けます。何度も経験している高学年の子どもたちが、初めて体験する1年生に苗の植え方を優しく教えている姿が、とてもほほえましかったです。



司会進行を担当した計画委員の子どもたち



「葉っぱの下にイモができるんだよ。」



感想発表のコーナーで、3年生のS・Nさんは、「植えるのが久しぶりだったのでちょっと戸惑ったけれど、上級生が植え方を教えてくれて、うまく植えられてうれしかったです。」と、笑顔で感想を述べていました。

すずかけの子のがんばり

第41回全国道場少年剣道選手権大会

2025.5.18

小学生女子の部 **準優勝**

6年 K・N さん



(文責 校長 熊谷 尚)